



Blancanieves vivía en el bosque rodeada de árboles, animales, flores, escuchando el canto de los pájaros, los ruiditos de las ardillas, el viento que sopla entre las hojas...

Un día, cansada de ello, decidió ir a la ciudad, ella quería saber como era la vida allí.

Al llegar, quedó asombrada por la cantidad de personas que iban de un lado para otro. Niños corriendo y gritando se dirigían al cole, personas esperando en la parada del bus, otros entrando y saliendo del metro para ir a sus trabajas, coches tocando la bocina y discutiendo entre conductores, motos haciendo sus repartos, etc...

Entró en un Mc Donald's para descansar y tomar algo



y lo que le pusieron no tenía comparación con la comida que ella tenía en su casa en el bosque. La coca-cola le pareció muy dulce y amarga a la vez por los gases. Ella estaba acostumbrada a los zumos naturales de frutas del bosque. Las hamburguesas eran una bola de carne grasa, a ella le gustaba más las setas y los frutos secos.

Miró a su alrededor y pensó que esa vida no le gustaba, prefería la tranquilidad del bosque, sus ruidos y sus flores.

Volvió a casa y allí se quedó para siempre.